## Wir danken herzlich

Wir sind tief dankbar für die vielen schönen Jahre, die wir mit unserem herzensguten Vättu, unserem Schwiegervättu, Ätte und Urgrossätti

## Willi Aeschbacher

(dr Hudilumper)

erfahren durften. Die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Trostes, gesprochen oder geschrieben, die schönen Blumengaben und die Spenden geben uns Kraft und Mut für die kommende Zeit und dafür danken wir herzlich.

Wir danken Pfarrer Martin Benteli und der Organistin Irene Käser für die würdevoll gestaltete Trauerfeier. Der Sigristin Erika Reber danken wir für ihre Unterstützung in der Kirche und Heinz Nyfeler für seine Arbeiten auf dem Friedhof. In diesen Dank einschliessen möchten wir auch Christine und Markus Stegmann für ihre liebevolle und umfassende Bestattungsarbeit.

Wir danken dem Hausarzt Dr. Lorenz Sommer sowie den Ärzten und dem Personal im Spital Emmental in Burgdorf für die gute Betreuung und Pflege. Dank der weiteren Unterstützung und Hilfe von Esther Liechti, Barbara Lehmann und Sylvia Liechti durfte Vättu fast bis zuletzt zuhause verweilen.

Wir danken all der treuen Kundschaft. Diese unzähligen Kontakte und Gespräche bedeuteten unserem Vättu viel.

Wir hatten das Glück, dich ein Stück auf deinem Lebensweg zu begleiten, mit dir zu lachen, von dir zu lernen, dich zu lieben. Du bleibst immer in unseren Herzen.

Emmenmatt, im August 2017

Die Trauerfamilien